

## Amenaza a una patrulla tras quitarse la camisa y adoptar posturas de artes marciales

EL CORREO BILBAO

Un presunto ladrón amenazó a la patrulla que iba a detenerlo con hacerles una llave de artes marciales, tras despojarse de la camisa y adoptar una postura similar a las utilizadas en el kung-fu. Al parecer, el sujeto había agredido a un hombre en la calle Bailén de Bilbao para robarle la chamarra. El sujeto lucía una cinta amarilla en el pelo, detalle que permitió su identificación por la Ertzaintza.

Según el Departamento de Interior, el robo tuvo lugar a las 18.30 horas del sábado. Una dotación de la Policía autónoma localizó pocos minutos después en la plaza de San Nicolás a un individuo que coincidía con la descripción proporcionada por varios testigos. Cuando le pidieron que se identificase, el joven se preparó para el ataque y advirtió a los agentes que sabía artes marciales y, si insistían en saber su filiación, les atacaría.

### Prenda robada

Los funcionarios convencieron al sospechoso de que depusiera su actitud y registraron la bolsa que portaba, en cuyo interior había una chamarra de características iguales a la sustraída. Puesto que el sujeto no pudo justificar la presencia de la prenda, los ertzainas lo detuvieron. Se trataba de J.M.M.F., de 36 años y residente en Derio, que cuenta con antecedentes policiales y psiquiátricos, según Interior.

Una vez instruidas las diligencias oportunas en comisaría, el arrestado pasó a disposición judicial el sábado.

## Acusan a un joven de robar 300.000 pesetas en dos batzokis y un restaurante

EL CORREO BILBAO

Agentes de la Policía Municipal de Bilbao capturaron el lunes a dos jóvenes de 21 y 20 años, acusados de asaltar un restaurante de la calle Nueva. La guardia urbana atribuye al primero de los sospechosos los robos perpetrados en dos batzokis de la capital vizcaína, así como la sustracción de un coche. El botín en metálico de todos los delitos ronda las 300.000 pesetas.

El robo cometido por ambos detenidos ocurrió el 28 de abril. Al parecer, los sujetos forzaron una puerta del local y se llevaron dos jamones de jabugo, 45 cartones de tabaco rubio, siete cajas de puros, 60.000 pesetas de la caja registradora, 80.000 de la máquina tragaperras y 15.000 del expendedor de tabaco. Tres días después, el mayor de los presuntos delincuentes penetró, al parecer, en el batzoki de la calle Islas Canarias, y se apoderó de 105.000 pesetas, un televisor y un aparato de vídeo.

## Condenado a 15 años de cárcel por matar a un joven que no pagó la droga

El inculcado acuchilló a la víctima sin que mediase discusión

EL CORREO BILBAO

La Audiencia Provincial de Vizcaya ha condenado a un vecino de Bilbao a 15 años de cárcel y a pagar una indemnización de 12 millones por matar de una cuchillada a un joven que no le había pagado cinco gramos de heroína. El tribunal ha admitido la circunstancia atenuante de enajenación mental por toxicomanía, informa Europa Press.

Según recoge la sentencia, la víctima llevó en coche a un amigo hasta el barrio bilbaíno de Otxarkoaga. Al llegar a la zona, los ocupantes del automóvil identificaron a un individuo que se encontraba en la calle como V.M.E.L., a quien el conductor debía el importe de cinco gramos de heroína adquiridos días antes en compañía de otro amigo.

Tras dejar en casa a su acompañante, el joven aparcó el coche y echó a caminar. En las proximidades le esperaba el procesado, que le asestó una puñalada «sin previa discusión y con intención de causar la muerte», según el juez. Posteriormente, el atacante arrojó a una escombrera el arma utilizada, un cuchillo de cocina de veinte centímetros de largo y cuatro de ancho. En su huida, el sujeto se topó con la persona que había estado presente durante la venta de la droga y le avisó: «Me lo he cargado, no digas nada».

### «Mira, qué avería»

El agredido, tapándose la herida con las manos, consiguió llegar hasta la casa del amigo que había ido con él en el coche. Cuando éste lo vio desde la ventana y bajó

para auxiliarle, la víctima le dijo: «Mira qué avería me han hecho». A continuación, perdió el conocimiento y se desplomó por la abundante pérdida de sangre. Una ambulancia lo trasladó al hospital de Basurto, donde ingresó cadáver a causa del «shock hipovolémico originado por la herida inciso-punzante», según la sentencia.

El procesado fue detenido dos meses después en Tarragona, cuando acudió a una comisaría del Cuerpo Nacional de Policía para denunciar con nombre falso un robo del que había sido objeto. El tribunal ha considerado que el condenado padece un leve retraso mental y presenta una personalidad antisocial. Además, el juez ha tenido en cuenta la «adicción a opiáceos, de largos años de evolución» que arrastra el individuo.

## Una furgoneta que maniobraba marcha atrás atropella a dos mujeres en Sestao

EL CORREO BILBAO

Una vecina de Sestao resultó con heridas de carácter muy grave a las 13.15 horas de ayer, cuando ella y una acompañante fueron atropelladas por una furgoneta que circulaba marcha atrás por una calle de la localidad. La mujer, ingresada en el hospital de Cruces, permanece dentro de la gravedad.

Los hechos ocurrieron en la calle Sotera de la Mier, una travesía de marcada pendiente. Según informó un portavoz de la Policía Municipal, el conductor de una furgoneta Renault Traffic em-

prendió las maniobras de aparcamiento sin percatarse de que dos mujeres cruzaban la calzada. El vehículo impactó contra las transeúntes cuando se desplazaba hacia atrás.

### Erosión y esguince

La víctima de más edad salió peor parada del accidente que su compañera. Se trata de I.G.C., de 73 años, que fue evacuada en estado muy grave. Un equipo médico de Cruces la atendió con carácter de urgencia. La otra herida fue M.F.C., de 52, que sufrió erosiones en el brazo izquierdo y un es-

guince en la mano derecha, según comunicó un portavoz de la guardia urbana.

Por otra parte, un Volkswagen Golf arrolló a una mujer a las 12.20 horas de ayer en la carretera BI-635, a la altura de Mundaka. Como consecuencia del atropello, la mujer salió despedida por un desnivel que bordea la calzada y se propinó un fuerte golpe en la cabeza, que le produjo lesiones de carácter muy grave. Una unidad de Cruz Roja evacuó al hospital de Galdakao a L.M.N.Z., de 48 años y vecina de la localidad costera.



J. L. NOGRO

## Vecinos de Begoña colapsan una gasolinera

Un grupo de vecinos del barrio bilbaíno de Begoña colapsó a partir de las 21.00 horas de la estación de servicio de Bolueta, mediante el procedimiento de abonar con monedas de peseta el llenado del depósito de 24 turismos. Los manifestantes, que protes-

taban por la actitud de Repsol en el conflicto de la gasolinera de su barrio, anunciaron su propósito de repetir la acción por sorpresa en otros establecimientos de la compañía, donde reclamarán al encargado del surtidor todo tipo de recibos y certificados.

## Un carnicero se corta en Bilbao

Un carnicero se produjo un corte de pronóstico grave a las 9.20 horas de ayer en un establecimiento de la calle Trauco de Bilbao, según la DYA. Un equipo médico del hospital de Basurto se hizo cargo de C.P.Y., de 28 años y residente en Lezama, que presentaba lesiones menos graves.

## Toro peligroso pasea por Muskiz

Un toro blanco fue retirado por la Ertzaintza del barrio de Santelices, en Muskiz, después de que un vecino alertase de que andaba suelto por las calles, informó Europa Press. Según señalaron algunos testigos, el animal ya había escapado otras veces y había embestido a varios transeúntes.

## Ciclista de 15 años accidentado

Un ciclista de 15 años domiciliado en Igorre ingresó en el hospital de Galdakao con lesiones graves, después de que su vehículo fuese arrollado por un turismo, según Cruz Roja. El suceso se registró a las 16.45 horas de ayer en el camino de Areatza, en el término municipal de Villaró.

## Pelea de jóvenes en Santutxu

La Ertzaintza detuvo el sábado a J.I.L.M., de 22 años, acusado de agredir a otro joven en la calle San Francisco, del barrio bilbaíno de Santutxu. Según Interior, el ataque se produjo después de que la patrulla disolviese una reyerta entre varias personas, incluidos el atacante y su víctima.

## Saca la navaja a dos ertzainas

Un ciudadano egipcio esgrimió una navaja el sábado contra dos ertzainas de paisano que pretendían detenerle por el presunto robo de un Peugeot 205 en el muelle bilbaíno de Ibeni. Cuando los agentes se identificaron como tales, el sujeto abandonó su actitud agresiva.

## Ladrón retenido por testigos

Un joven que presuntamente intentaba robar una furgoneta Citroën C-15 en la calle Biarritz de Bilbao fue retenido en el interior del vehículo por varios testigos de su acción. Los ciudadanos mantuvieron apresado al individuo hasta que llegó la Ertzaintza.